



# 草加松原ロータリークラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22年度 国際ロータリーのテーマ 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために



第452回 例会 11月2日 今様本陣

## ＊＊本日のプログラム＊＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘
誕生祝・結婚祝	

## 10月26日の例会記録

- ◆ お客様 2770 地区米山記念奨学増進委員長 島根 健さん  
八潮RC会長 桜井耕二様 カウンセラー 松田和子様 米山奨学生 胡 桂梅さん

### ◆ 会長あいさつ 二階堂祐司会長

皆さんこんばんは、時短要請も昨日解除されましたこれで夜の街も活気づいてくるのではないかと思います。私も日曜日にゴルフに行っていました。スコアは相変わらず進歩はないのですが夜久しぶりに一杯、コロナになる3回目くらいでしょうか！ほとんど外で飲んでいませんでしたので、外で飲まなくてはダメだと思いました。非常に楽しかったです。楽しい一日を過ごさせていただきました。

前日の土曜日は10周年の打ち合わせでビューホテルに行っていました。少し早めですが行って良かったと思いました。私たちの見積もりが非常に甘かったと言う事を感じました。これで10周年できるのかと不安になりました。これからの打ち合わせで話を詰めていきたいとも思います。

本日は胡 桂梅さんに卓話をお願いしております。私の4年くらい前に中国内モンゴル自治区からいらっしゃいました米山奨学生 錫林高娃さんのカウンセラーをやりました。最初のオリエンテーションでお会いした時に錫林高娃さんは非常に緊張されていました。

すぐに馴染み、その日に開催された当クラブのお花見例会にも参加していただきました。カウンセラーとしては負担もありましたが、楽しく過ごさせていただいた思い出があります。

胡 桂梅さんは日本にきてどのようにすごしているのかなど聞かせていただきたいと思います。宜しくお願い致します。

### 幹事報告 佐々木一男幹事

皆さんこんばんは、お客様ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。

- \* 10月29日 ZOOM ですが青少年奉仕部門セミナーがごぞいます。対象の方は宜しくお願い致します。
- \* 10周年記念協賛事業「河の童」11月27日に開催します。お時間を作っていただきご参加を宜しくお願い致します。
- \* 11月7日(日)音楽の街コンサート2  
草加丸井正面口前 13:00~17:00  
ご興味のあるかたは是非ご覧ください。
- \* 11月14日(日)地区大会がごぞいます。全員登録しています。ご参加を宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2770地区第9グループ

## 草加松原ロータリークラブ

会 長：二階堂祐司  
幹 事：佐々木一男

例会日：毎週火曜日 19:00~20:00  
例会場：草加市文化会館  
事務局：草加市青柳 8-56-21  
TEL/FAX 048-967-5315  
PC : sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp





## 卓話 米山奨学生 胡 桂梅さん

皆さんこんばんは、私は八潮ロータリークラブから参りました胡 桂梅と申します。私は中国の湖北省の恩施市で生まれました。湖北省は中国の華中地方に位置し、人口は 5,775 万人います。男女の比率は男性 52% に対し、少し女性はモテます。

私は湖北省の恩施と言う町に住んでいます。

恩施と言う町は主に土家族と苗族が多く住んでいる町で人口は 345 万人います。主な産業はタバコの葉とお茶の葉の栽培が多いです。近年は観光業にも力を入れております。市内には恩施大溪谷と言うとても大きな観光名所があり、中国のグランドキャニオンと言われています。中国各地からの観光客がとても増えてきました。絶壁の続く溪谷です。

最近注目された所なので、私も言ったことがありません



恩施土家(トゥチャ)族と苗(ミャオ)族の民族衣装



人気な観光スポット、橋は何処にもかかっておらず、池の上に浮いているそうです

食べ方は大晦日に魚の片面を食べて、翌日の元旦

に残りの片面を食べます。

年を越して 1 匹の魚を食べるのです。もともと中国では魚は鬼退治の伝説があります。家の玄関の梁に魚の彫刻がよく彫られています。会社の利益を翌年に繰越すようなものです。

### 《大学生生活》

大学に入って、3 年間経ちますが、最初の 1 年間は大学に通うことはできましたが、2 年目からはコロナの影響でほぼ大学に行くことが出来ず、この 2 年間は学校生活の印象がとても浅い生活になってしまいました。授業もオンライン授業に代わることでなかなか取り組むのに苦労しました。しかしオンライン授業も良い所もあります。分かりにくいところや聞き取れなかった所を繰り返し受けることが出来たので、クラスメイトと会うことはできませんが決して悪いことばかりではありません。大学では国際経営学部で学んでいます。授業で企業の経営戦略や人材マネージメントなど経営に関する知識を勉強し、企業の経営の仕組みもわかるようになってきました。

今私の研究ゼミは国際機構の関係を勉強していて、ゼミでは国際的に色々な支援機構を教わり、中東地域問題や宗教に関するものがわかるようになりました。この間、私がゼミで“国連難民高等弁務官”について発表する機会がありました。この勉強を通じて世界では多くの子ども達や力の弱い人間がたくさん難民として苦難な生活を



弁務官の緒方貞子さん

### 《食生活》

食生活も中国は地域によって習慣も変わってきます。

私の故郷は動物性のたんぱく質取るためには豚肉も燻製にして 1 年中食べられるように保存しています。

しかし、面白いことは、大晦日は必ず家でも魚料理を食べる習慣があります。食べたかにもルールがあります。中国では「魚」の発音が「余る」と言う音が同じであり、魚は「yu」、余「yu」と言う。両方とも同じ音なので、物が余るということは、翌年にも食べ物があるという意味なので縁起が良いとされております。



している状況を知りました。この問題はたくさんの子どもの食べること出来ず、まして学校で勉強などすることも考えられません

この状況を解決するためには先進国や、国連などで多くの問題意識を幹事、世界の共通の平和の形を作っていかなければ先へは進めないと思います。なぜならば、おkの問題を抱えている国は未だに途上国であるからです。

今自分でできることは難民に対してはまだ見つかってはいませんが、日々の生活の中で指揮した生活を送り、少しでも困っている人の役に立てるような人間になれるとよいと思います。

《米山奨学生になってから》

コロナ禍での学校生活は色々難しいものがありました。対面授業からオンライン授業に切り替り、ネット環境を整え設備や端末の購入設備や端末の購入などの出費やアルバイト先も無くなり、住んでいる所も急遽変わらなければならなくなりました。しかし米山奨学生に選ばれ、ロータリークラブからの支援で生活も安定してきました。安心して学校の勉強にも取り組むことが出来るようになりました。オンライン授業にも慣れて不安かあら希望へと変わりました。

《感謝の気持ち》

八潮ロータリークラブに通い沢山の親切とやさしさに出会いました。そして卓話をするようになり日ごろから色々な物事に関心を持ち考えるようになりました。

特に私のお世話役である松田さんは、何もわからない私にとっても親切にロータリーでの活動を教えてくれます。

八潮ロータリーでいただいた沢山の優しさや思いやりを私はいつかお返しできるように頑張りたいと思います。

《未来の夢は》

今まで勉強してきたものを活かして日本と中国で活躍できる仕事につけるように頑張りたいです。

まことにありがとうございました。

## 八潮 RC 会長 桜井耕二様



皆様こんばんは、お時間をいただきましてありがとうございます。今日はお邪魔させていただきましたが、よくよく考えてみると2年以上他のクラブに参加することはほぼ無かったです。今日胡さんがこちらで卓話をすると言う事でこれは丁度よいと参加させていただきました。胡さんは例会に毎週参加してくれます。とてもまじめに取り組んでくれています。そして卓話の内容やっとわかりました。八潮で練習した時よりずっと良かったです。これからますます上達していくと思い呼んでいただき、参加させていただきました。これからも宜しくお願い致します。

## 八潮 RC 胡 桂梅さんカウンセラー 松田和子様



八潮 RC でカウンセラーをしております松田でございます。今日はお呼びいただきましてありがとうございます。

今日八潮 RC でも同じことをしましたが、数倍よかったです。彼女はお手伝いをしてくれたりと、彼女がいると明るくなり、感謝しています。今日はありがとうございました。

宜しくお願い致します。



米山学友ボランティア活動(浦和駅周辺)



## 米山記念奨学増進委員会 委員長 島村健様



皆さんこんばんは、本日はお招きをいただきましてありがとうございます。日頃は米山奨学事業にご理解いただきましてありがとうございます。毎年米山奨学生の世話クラブの選考は年寄付額で選考されます3年前までは過去2年間の寄付額での選考でしたがそれでは当該年度は含まれないので、当該年度の7月～10月までを含むようになりました。今年度36名奨学生を迎えております。

胡 桂梅さんの出身の中国が多く、ベトナム、インドネシア、マレーシア国際色豊かな学生がおります。

本来であれば奨学生同士の交流もできますがコロナ禍で影響はあります。

今日は胡 桂梅さんの卓話宜しくお願い致します。

米山記念奨学事業、将来日本との懸け橋になる優秀な人材を一人でも多く育てていかれるよう引き続き皆様¥のご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

### 山口昭人社会奉仕委員長

皆さんこんばんは、2点報告がございます。

- \* 10月11日(月)「西れんげ草」に寄贈してまいりました。大変喜んでいただけました。また贈呈式のことでは皆さんへのご報告が、贈呈が終わってからと順序が逆になってしまいました。申し訳ございませんでした。
- \* 創立10周年記念協賛事業「河の童」11月27日(土)先ほどもご案内はありましたが11時開演です。メンバーの皆さんは10時集合です。黄色いジャンパーを来て下さい。宜しくお願い致します。

### 木村博行 10周年実行委員長

皆さんこんばんは、10月23日に浅草ビューホテルで打ち合わせをしてきました。式典会場や控室なども下見してきました。イリュージョンや草加高校書道パフォーマンスも打ち合わせの段階ですが、会場で行う許可はいただけました。詳細はまたお知らせいたします。素晴らしい式典ができると思います。宜しくお願い致します。

10月26日			
金額	13,000円	累計	149,000円
10月26日 出席報告			
会員総数	35	出席	14
出席免除	6	MU	2
出席適用	29	出席率	55.17

### 今後のプログラム

- |       |                         |                          |
|-------|-------------------------|--------------------------|
| 11/9  | 地区大会に振替<br>(11/13・14開催) | 浦和市民<br>文化 honn セン<br>ター |
| 11/16 | 卓話 奉仕部門                 | レセプション                   |

- 島村 健様 二階堂祐司会長 米山記念奨学事業にご理解・ご協力いただきありがとうございます。お客様ようこそいらっしゃいませ、米山奨学生コ・ケイバイさん本日卓話宜しくお願い致します。時短要請も解除され、夜の街も楽しくなりそうです。
- 佐々木一男幹事 会田小弥太会員 牛山 信康会員 お客様いらっしゃいませ、米谷奨学生のコ・ケイバイ様楽しみです。八潮桜井会長、コ・ケイバイさんようこそ、卓話宜しくお願い致します。
- 加藤 芳隆会員 木村 博行会員 米山奨学生コ・ケイバイさんをはじめ多くの米山関係者の皆様ようこそいらっしゃいました。今日は大安、眞子さん・圭さんおめでとう。末永くお幸せに！
- 鈴木 努会員 田中 和郎会員 富永 悟会員 米山奨学生胡 桂梅様ようこそ、卓話楽しみです。宜しくお願い致します。
- 長谷部健一会員 山崎 秀美会員 コ・ケイバイさん、カウンセラーの松田さん、桜井会長、委員長の島村様ようこそ！本日は卓話ありがとうございます。
- 眞子様ご成婚おめでとうございます。久々に明るい話題ですね
- 今日は南越谷、大宮駅経由で川越まで行ってきました。各駅とも大混雑でした。何となく不安に思った1日でした。また、本日の卓話ありがとうございました。
- 今期日前投票して来ました。皆様も必ず投票して下さい。
- 八潮 RC 桜井会長はじめ担当の皆様ようこそ！コ・ケイバイさんようこそ！卓話楽しみです。よろしくお願します。
- 国際ロータリー第2770地区米山記念増進委員会島村健様、八潮 RC 米山カウンセラーの松田和子様、米山奨学生 胡 桂梅さん本日はようこそお越しくださいました。
- 胡 桂梅様とカウンセラー、地区委員長の島村様ようこそ！卓話楽しみにしています